
Al personale Docente 
Al personale Tecnico-Amministrativo 
Agli Assegnisti di Ricerca 
Ai componenti degli Organi di Governo 
LORO SEDI 
 
Gent.mi tutti, 
 

inoltro un sintetico resoconto dei principali argom enti discussi e 
della natura di quanto di interesse generale delibe rato nelle sedute di 
SA del 24 luglio. 

 
Ricordo che queste brevi note troveranno completame nto e 

formalizzazione nei verbali, e saranno arricchite e d integrate, come da 
tradizione, sia dalle strutture dell’amministrazion e sia dalle note 
prodotte a beneficio delle categorie di appartenenz a da alcuni componenti 
degli organi. 

 
Con cordialità. 
 
Marco Impavido 
 
SA del 24 luglio. 
 

Tra le principali comunicazioni, non già riportate nel precedente 
messaggio: 

• presentazione del Rettore, in qualità di Presidente  di CESAER, al 
Commissario Europeo RAI di uno Statement congiunto con le 
associazioni CLUSTER, IDEA League, EuroTech, Nord F ive Tech, in 
merito all’attuazione delle politiche della Europea n Research Area; 

• partecipazione del Rettore alla Riunione degli Adde tti Scientifici 
presso il MAE Ministero degli Affari Esteri svoltas i alla Farnesina 
il 18-19 Luglio in merito a  “Il ruolo degli Addett i Scientifici a 
sostegno dell’internazionalizzazione del sistema un iversitario 
italiano”. 

 
Approvazione, alla luce dei pareri favorevoli espre ssi dal CdA, della: 
• modifica del regolamento in merito al reclutamento dei ricercatori 

a tempo determinato, con previsione della possibili tà di richiesta 
di opzione (da tempo pieno a tempo definito) solo i n caso di 
proroga del contratto, a valere sulla proroga stess a e laddove 
compatibile con le regole dell’eventuale finanziato re esterno, 
fatta ovviamente salva la possibilità del dipartime nto e del CdA di 
non accogliere la richiesta; 

• introduzione di una norma transitoria nel Regolamen to per la 
disciplina della chiamata di professori di I e II  fascia ai sensi 
dell’art. 18 della Legge 240/2010 che consenta, in caso di 
necessità, lo snellimento di alcuni passaggi manten endo l’alto 
standard qualitativo del processo. 

 
Approvazione delle “Linee per la redazione dei Rego lamenti per i 

Laboratori Interdipartimentali” previsti dall’art. 26 comma 1 lettera d) 
dello Statuto. 

 
Designazione dell’Avvocato dello Stato Mauro PRINZI VALLI quale 

Presidente del Collegio dei Revisori (mandato 2013- 2017). 



 
In chiusura di seduta sono state fornite informazio ni sull’andamento 

delle richieste di immatricolazione, in crescita ri spetto allo scorso 
anno.  

 
Con l’occasione recupero una dimenticanza e una imp recisione del 

messaggio relativo allo scorso CdA: 
• è stato approvato il Bilancio consolidato 2012; 
• in tema di spin off è stata deliberata l'uscita da Optimad, e non 

da Envisense. 
 
Come di consueto nei prossimi giorni la cartella di  mypoli 

“informazioni dagli organi di governo --> verbali e  documentazione” sarà 
integrata con le presentazioni di accompagnamento d elle sedute, 
comprensive di tutti gli argomenti oggetto di prese ntazione integrate con 
l’indicazione della natura delle deliberazioni assu nte.  


